



## El rector de la Usal recibe al ensayista Eduardo Lourenço

**SALAMANCA.** Con motivo de la realización en la Universidad de Salamanca del documental de la televisión portuguesa RTP 2, *Eduardo Lourenço e o Diálogo Ibérico: itinerarios e fronteiras culturais*, sobre la figura del conocido intelectual, el rector, Daniel Hernández Ruipérez recibió al ensayista, Eduardo Lourenço, que estuvo acompañado por el decano de la Facultad de Geografía e

Historia, Valentín Cabero Diéguez, y los profesores Fernando Rodríguez de la Flor y Ángel Marcos de Dios, de la Comisión Científica del Centro de Estudios Ibéricos (C.E.I.) Para la realización del documental, una coproducción de la RTP 2 y el C.E.I., se han utilizado localizaciones en Sao Pedro do Rio Seco, localidad de nacimiento de Lourenço, Guarda y Salamanca. ■